
令和４年１月１４日 

広 報 広 聴 委 員 会 記 録

阿久根市議会



１．日   時 令和４年１月１４日（金）       ９時５５分開会 

                          １２時０６分散会 

２．場   所 第２委員会室 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、濱門明典委員、 

竹原信一委員、牟田学委員、山田勝委員 

４．事務局職員 次長兼議事係長 上脇重樹、議事係主査 東岳也 

５．会議に付した事件 

 議会だより２１４号の中間チェック 

 令和３年度議員と語る会の開催について 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  １月１４日（金） 開会  ９時５５分 

〇 議会だより第214号中間チェック 

竹之内和満委員長 

  これより、広報広聴委員会を開催いたします。 

  本日は、議会だより214号の中間チェックと令和３年度議員と語る会の開催についての

２件を議題といたします。 

  初めに、214号の中間チェックを議題といたします。 

  現在までの作成分については、先日からタブレットに掲載しておりましたので、皆さん

お目通しのことと思います。 

  気づかれた点の確認のため、暫時、休憩します。 

（休憩 ９：５６～１１：２８） 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

まず、表紙は牟田委員が原子力発電所の視察を総務文教委員会でするということで、そ

の写真を載せます。 

  ２ページの総括なんですが、参照ページをカッコで最後に入れます。あと、人事で、農

業委員会の久保秀樹さんは、「さん」つけでそのままとします。 

  ３ページ目が、決算認定が入ってないということで、決算認定の記事を入れます。最後

で語句の解説とあるんですが、これを別の、議会の豆知識とか、行政の豆知識、そういう

ような言い方に変えます。 

  続きまして４ページ、予算委員会なんですが、写真を入れ込みますので、写真を入れた

形でやっていく。補正予算が第８号となっているのを第11号に変えます。そして写真を入

れます。 

  ５ページ、産業厚生委員会なんですが、これは白石委員にもう一回してもらいます。 

  続きまして６ページ、あまりにも文が多すぎるということで、文を多少短くする。これ

は委員長と語ってします。今から原稿依頼して帰ってくると間に合わなくなっちゃいます

ので、こちらである程度削っていいか確認をして、写真・イラストを入れるような形で、

読みやすくしたいと思います。 

  ７ページについては、前段を抜くということですね、決算特別委員会。前段の４ページ

を抜いて、なおかつもうちょっと短くできないかということでしていきます。 

  続きまして、９、過疎地域は、山田委員にもう一回検討していただくということで、よ

ろしくお願いします。 

  10ページの表決、下のほうの請願１号の、「小規模校の存続を求める請願書」の反対議

員の名前が違うということで、これは一回確認をした上で修正します。 

  11ページの討論、イラスト等を入れて見やすくします。 
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  16ページ・17ページなんですが、特に17ページの消防議会のほうを見やすくするのと、

ＱＲコードを入れるようにしてみたいと思います。広域議会に合わせた形で、議員名を表

にいたします。それと、編集後記なんですが、濱門委員にもう一回検討していただいて、

修正するところは修正します。今の時点では、最後のほうの「（阿久根市は）自然」とい

うところのカッコを取ります。頭とカッコ綴じのほうも取ります。最初のほうの昨年はと

いうような言い方で修正します。 

  〔発言する者あり〕 

  「コロナ渦で昨年は議員と語る会も行われていません」ということで。 

以上のとおり修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのようにいたします。 

  次に、議員と語る会なんですが、次長も入っていただきますのでしばらく休憩します。 

  （休憩 １１：３３～１１：３４） 

  〔次長兼議事係長入室〕 

〇 議員と語る会について 

竹之内和満委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次に、令和３年度の議員と語る会の開催についてを議題といたします。 

先日、広報広聴委員会の正副委員長と学校規模適正化の正副委員長と協議をし、お手元

のチラシを作成し、17日の広報配布に合わせて配布することにいたしました。また、２月

９日に各小・中学校のＰＴＡ役員、幼稚園、保育園の保護者役員には、最低２名は出席い

ただくよう依頼文を配布したところです。 

本日は、語る会の開催方法について御協議をいただきたいと思います。 

協議のため休憩に入ります。 

（休憩 １１：３５～１２：００） 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

まず、２月９日と２月13日の開催、同じような形式、グループ討議を行います。保護者

の意見をできるだけ多く受け止める会といたします。 

各グループごとに議員が入って、グループごとの話の進行をしていただきます。 

司会は、広報公聴委員長の竹之内がします。開会の挨拶は、学校規模適正化特別委員長

の濵田委員長がします。閉会の挨拶は、広報広聴副委員長の白石副委員長がやります。必

要な備品として、広用紙を用意して、何色かのマーカー、付箋を用意します。コロナ対策
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については事務局に任せますので、体温とか氏名とか、各学校を記入するかと思います。 

各グループの議員の班長さんは、私に人選を任せていただきたいと思います。 

以上のように決定してよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

では、そのようにいたします。ほかに何かございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

次回は、１月27日、木曜日、午前10時から開催したいと思いますが、皆さんよろしいで

しょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、１月27日、木曜日に開催します。 

以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

（散 会 １２時０６分） 

                 広報広聴委員会委員長 竹 之 内 和 満


